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本日のプログラム

高崎商業高校就職模擬面接に向けて

ロータリーソング　それでこそロータリー

第2619回 例会報告 第２週 ８月21日(水）

点鐘　梅山　哲パスト会長

　何年かぶりに鐘を叩くことになりましたの

で、空振りしないよう気をつけたいと思いま

す。よろしくお願いいたします。

来訪者紹介　内藤　賢治幹事

　副会長、直前会長ともにお休みなので、私

が来訪者紹介をさせていただきます。

高崎北ＲＣ海外友好クラブ記念奨学生

毛利　そらさん

ロータリー財団認証状・バッジ贈呈

� 内藤　賢治幹事

マルチプルポールハリスフェロー　４回目

� 室賀　康志君

ポールハリスフェロー� 杉浦　幸男君

� 遠藤　清高君
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クラブテーマ「Your smile is my smile.」

本日のプログラム
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委員会報告

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

◆大西　　勉君（須永さん、新会員卓話よ

ろしくお願いします）

◆小森谷　剛君（須永さんの卓話、楽しみ

にしています）

◆内藤　賢治君（須永会員の新会員卓話、楽

しみにしています）

◆堀込　敏彦君（須永さんの卓話、楽しみ

にしています）

◆竹中　　隆君（須永君の卓話、聞けなく

て申し訳ございません）

◆内藤　賢治君（ガザ地区でポリオが再発

してしまったようです。みなさん、ポリ

オプラスへのご寄付をお願いします）

◆近藤　利弘君（８月誕生日祝）

◆青島　真一君（８月誕生日祝）

◆岩田　雅明君（８月誕生日祝）

◆小池　達哉君（８月誕生日祝）

◆小池　達哉君（８月結婚記念日祝）　

◆小池　達哉君（ラッキー賞）

ラッキー賞抽選及び一言卓話　小池　達哉君

　ありがとうございます。今年新会員として

入りましていきなり当たってしまって、とて

もラッキーだと思っております。幸先とても

いいと思いますので今後も頑張っていきま

す。どうぞよろしくお願いします。

お楽しみボックス報告　廣神　壮郎君

　皆様こんにちは。今年入会させていただき

ました廣神です。並榎の方で工務店をやって

おります。今日はお楽しみボックス報告とい

うことでご指名をいただきました。私は昭和

49年生まれということで今年50歳になりま

す。仕事も順調にさせていただいております。

趣味も井上直前会長のもとでお茶をさせてい

ただいており、とても充実した日々を過ごし

ているのですが、50歳を控えて日々１日１日

が早いな…１年が早いなと思っております。

昨年、新しいことに色々とチャレンジしたら、

１日１日が充実してゆっくり流れていくよう

な気がしまして、これから50歳を控え、人生

を考えた時に、充実した１日を過ごしていく

には、新しいことにチャレンジした方が時間

がゆっくり流れるのではないか？という考え

と、毎日滞りなく同じことを繰り返した方が

ゆっくりと時間が流れるといった考えもある

かと思います。

　皆様にお聞きしたいです。チャレンジして

充実した方がゆっくり時間が流れる人はチャ

リンと♪　こうやった方が充実してゆっくり

と時間が流れるという意見をお持ちの方は

チャリンチャリン♪　最後に違う意見があれ

ばチャリンチャリンチャリン♪♪とお願いし

ます。

内藤幹事より

　横尾さんに言われたのですが、お楽しみボッ

クス報告のチャリンチャリンを銀行に持って

いくと手数料を取られるのでどうしたら良い

でしょう？という話がありました。お札を入

れるのも大変だと思います。50枚以上は手数

料がかかるみたいです。何か得策があれば教

えていただけると助かります。（会場　笑）
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新会員卓話　須永　正儀君

　株式会社ミツワ化学の須永さんです。「正

儀」この漢字で「まさのり」と最初から読む

人は50年間誰もいなかったそうです。

　生年月日は廣神さんと同じ年の昭和49年生

まれ、もうすぐ50歳です。出生地は高崎市倉

賀野町で中居団地に引っ越ししました。現在

独身で一人暮らし。趣味はゴルフ、キャンプ、

何年かに一回一人旅（電車の旅）をされると

のことです。中居小学校、大類中、前橋商業

高校、札幌学院大学という経歴をお持ちです。

　時代もありますが厳しい部活で大変心身を

鍛えられ、現在に活かされているそうです。

卒業後、金融関係に勤めましたが、父からの

オファーにより株式会社ミツワ化学に入られ

たそうです。青経の活動をされ、北ロータリー

クラブに入会されました。

　次に会社のご紹介がありました。創業を３

人でしたということで、ミツワという名前を

つけられたそうです。現在は鼻高町にござい

ます。業種は化学工業薬品仕分けです。プー

ルの消毒用塩素や漂白剤の原料などを業にし

ております。タンクローリーからポリ容器に

仕分けお客様に届けるということだそうで

す。分析用試薬の取り扱いや、工場の排水処

理医薬品なども取り扱っております。コロナ

の時にアルコールが無くなった時に、自社ブ

ランドの消毒液が社会貢献されたようです。

水道用次亜塩素酸ソーダに含まれる塩素酸に

発がん性があるそうで、厳密に管理していか

ないと増えていくそうです。そこにいち早く

着目し、分析機器はじめ品質のためにも冷却

施設を導入し、15年以上も安心安全の信頼を

得られています。幅広い自治体、民間施設、

大きな病院施設にも納入実績があるそうで

す。

　私たちが何気なく飲んでいる水が安全に飲

めるのも、須永さんのお仕事のおかげなんで

すね。須永さんの職業奉仕です。様々な施設、

飲食業の衛生対策、ノロウイルス対策などに

も、貢献されておられます。

　会社の将来として、広い土地に新工場建設

を予定！仕分けだけでなく調合、希釈なども

手掛け、ワンストップ企業を目指していらっ

しゃいます。

　最後に須永さんの個人的な活動で、キング

オブパスタ実行委員会の運営や、青経ＯＢ会

の活動、ゴルフのプロのような野望、そして

今後の健康に留意されたいなどのお話があり

ました。とてもしっかりして、落ち着いて、

そして真面目そうな人柄に触れた卓話でし

た。皆様、新会員須永正儀さんをどうぞよろ

しくお願いいたします。

【出席報告】 会員数 78名

会場出席会員数 32名

当日出席率 43.24％

【食事状況】 食事余り ５食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 28,900円 3,933円

累計金額 163,900円 3,933円

次回例会予告

９月４日（水）

会長の日／地区補助金事業

卓話　高崎総合医療センター

� 院長　小川哲史様


